
令和４年度 第２回学校運営連絡協議会 議事録 

●日時 

 令和４年 12月 10日（土） 13：15〜14：30 

 

●出席者 

 西東京市防犯委員         様 

 にこにこ本町代表         様 

 民生・児童委員          様（２名） 

 柳盛会会長            様 

 本町小学校おやじの会       様（２名） 

 本町小学校世話人会代表      様（２名） 

 本町小学校 校長 

       副校長 

       教務主幹・生活指導主幹 

●学校長挨拶 

・２学期の取組について 

・音楽会の６年生の合奏の様子（映像視聴） 

 

●本町小学校の２学期以降の教育活動の報告 

・コミュニティスクールの導入に向けての説明 

・全国学力・学習状況調査の結果報告 

・学習、行事等の様子から 

・生活指導の様子から 

 

●学校教育に関するアンケートの結果の報告 

 

●協議会委員の皆様より 

（防犯委員様） 

・学力調査の結果が向上したのは喜ばしいこと。 

・これからの冬季休業に向けて、児童の家庭での様子（ＤＶ等）に気を付けていくべき。 

 事件性はないものもあると思うが、田無警察署と連携を取って進めていってほしい。 

 児童の普段の服装等に注視していくことも大事だろう。 

 

（民生・児童委員様） 

・先生方の一生懸命努力されている様子に感謝します。 

・児童の評価から、児童が教員に対して信頼していることが分かる。 

・算数の基本的習得事項の項目については向上すべき改善点が見られる。この部分をどのよ

うに伸ばしていくのかを今後の課題として検討してほしい。 

・特性のある児童を取り巻く環境については配慮すべき点がある。環境を整えることで、「い

じめ」のない環境ができていく。 

 



（にこにこ本町代表様） 

・学力調査の結果で、問題を投げ出さず、完答をめざす児童が多いことは素晴らしいこと。

教員が児童に働きかけている成果が表れているのだろう。 

 

（民生・児童委員様） 

・教員一人一人が愛情をもって児童に接している。 

・音楽会の高学年の演奏は涙なしでは鑑賞できなかった。 

・低学年児童の登校の様子に気になることがある。 

 

（柳盛会会長様） 

・学力調査の結果で、国語の学力が上がっているのは素晴らしい。 

 対話することで、思考力が伸びていく。ディベートの機会を増やすことで児童の問題解決

の能力が付いていくことだろう。 

 

（おやじの会様） 

・コミュニティスクールはいい取組だと思う。期待している。 

・６年のゲストティーチャーをさせていただき、児童の質問の多さに驚いた。 

 児童の感想を冊子でいただいたが、内容からも文章力の高さがうかがえた。 

 

（おやじの会様） 

・学力調査の結果が向上したのは素晴らしい。 

 個々の問題でもあるだろうが、中学生になってもその気持ちでやってほしい。 

 

（世話人会代表様） 

・６年生の合奏は映像の通り、素晴らしかった。 

・地域の方にも自信をもって薦められる学校である。 

・児童が意欲的で自分たちでやろうという意識が高い。団結力があり前向きな姿である。 

・一つの成功の中にはたくさんの積み重ねがあり、保護者としてもそれを実感する。 

 

（世話人会副代表様） 

・中学年と低学年に自分の子供がいるが、中学年の子は毎日学校で教えてもらった学習の内

容などを報告してくれる。最近は「多様性」の学習をし、理解を深めたようだ。低学年の

子は上級生と交流があったようで、その話からもたてわり班の活動が充実していることが

伝わってくる。 

 

 

 

●事務連絡 

 次回（第３回）は令和５年２月１８日（土）に行います。 


